
  

 

  
        
 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

  

 

 

 

  

 

 

 

  

  

七小校長室便り   
国 立 市 立 国 立 第 七 小 学 校 

校長室便り №１ Ｈ30.5.11 

  ゴールデンウイークも終わり、これから運動会に向けて、練習も本格的に始まります。 

  ４月当初、校門をくぐるのをためらっていた１年生も、ずいぶん学校に慣れてきました。 

中には、朝校門のところであいさつする私に「校長先生、きょうも朝うんちでたよ！」 

と元気に報告してくれる女の子がいて、とても嬉しく思っています（入学式の際、１年生に「早起き・早寝・

朝ごはん・朝うんち」の宿題を講話の中でしたのです）。 

さて、これから、私の目や心に留まった子供たちの様子や、保護者の方々にお知らせしたいことなどを、不

定期で「校長室便り」として情報発信していきます。ただ、「校長先生、虫好き？」と聞いてくれた女の子がい

るのですが、植物や昆虫についてはあまり詳しくないので、森田前校長先生のようなお便りはお届けできませ

ん。申し訳ありませんが、ご理解のほどよろしくお願いいたします。 

 

  

学校経営方針をお伝

えします 

裏面に、学校経営

方針の概要版を印刷

してあります。お伝

えが遅くなり、申し

訳ありませんでし

た。 

 なお、本校のＨＰ

には詳細版をアップ

してありますので、

こちらもご確認いた

だければ幸いです。 

校舎の昇降口を開ける時刻を早めました  

本校は８時に校門を開け、８時１０分に昇降口を開けていたのですが、これを、５月から８時には昇降

口も開けるようにしました。 

理由は、以下の通りです。 

① 昇降口の前に児童が何人も待つことになり、開けた時に混雑して危険である。 

② １０分間待つ間、ランドセルを昇降口にそのまま遊び始める児童がいるために、昇降口が開いた際に

そこにランドセルがあって通行の妨げになっている。 

③ ランドセルを片付け、1時間目の用意をして、それから遊びに出る習慣を付けたい。 

子供たちには朝会で話しましたので、特に混乱なく、「あ、開いてる」と、スムーズに校舎の中に吸い

込まれ、ほどなくボールを持って校庭に出たり、遊具のところに行ったりして、以前より長くなった朝

の遊び時間を、元気いっぱい過ごしていました。 

なお、教室での朝学習や朝会等の開始時刻は８時２５分です。その時刻にスムーズに行動を開始でき

るには、どんなに遅くても 8時 20分までには学校に到着するように（できれば８時１５分まで）お子さ

んを送り出していただけるとありがたいです（現在、９５％程度のお子さんは８時１５分までに登校し

ています）。どうぞご協力をよろしくお願いいたします。 

校長講話から・・・ 

「おはようございます。とても気持ち良いあいさつができましたね。今日は校門の

前に立てなかったのですが、きっとみなさん、しっかり、おうちの方や見守りの方

たちに挨拶を自分からしてくれたことでしょう。さて、そのときに、どんな顔でし

ていますか？「笑顔」でしようっていわれるね。どうして？あいてがきもちいいか

ら？その通りなのですが、実は、こんな実験を真面目にした人がいます。 

「鉛筆を横にくわえて漫画を読むと、より面白く感じる。」まさか。でも本当らしい

ですよ。これは、笑顔でやることは自分も楽しくする、ということです。笑顔での

あいさつ、心がけてくださいね。さらにもうひとつ。一度あった人にもう一度学校

の中であったら？もちろん「おはようございます」「こんにちは」と言ってもらって

もよいのですが、軽く頭を下げる会釈をしてくれるといいなあと思います。少し上

級編だから特に高学年の人たちがやってくれるといいですね。」 

 ・・・実はこの後、廊下で会った４年生くらいの男の子が、しっかりと私の目を

見て、会釈してくれました。こういうとき、本当に「話してよかった」と思います。 

会釈ができる子供たちが増えていくよう、指導を続けていきます。 


